

## Die Sterne stehen gut: Siege für Reisemobile auf Basis Mercedes-Benz

Presse Information

Datum:

19. Januar 2009

- **Westfalia James Cook, Hymer S-Klasse, Dethleffs Globeline T auf Sprinter sind Reisemobile des Jahres 2009**
- **Mercedes-Benz dominiert die Top-Kategorien**
- **Zahlreiche Reisemobile auf Mercedes-Benz gut platziert**
- **Sprinter auf Rang zwei der Basisfahrzeuge**

Stuttgart – Mit zahlreichen Top-Ergebnissen bei der Wahl zum „Reisemobil des Jahres 2009“ beginnt das Jahr für Mercedes-Benz-Fahrzeuge verheißungsvoll. Drei Klassensiege, ein Importsieg und weitere Platzierungen auf den Medaillentrümpfen belegen den hervorragenden Ruf von Reisemobilen auf Basisfahrzeugen mit Stern. Abgestimmt hatten mehr als 25 000 Leser der Zeitschrift „promobil“. Auffallend: Bei den drei Spitzenkategorien der Campingbusse, teilintegrierten und integrierten Reisemobile erreichen jeweils Reisemobile auf Mercedes-Benz Sprinter Rang eins.

### **Drei Klassensiege mit Stern**

Das Abonnement ist erneut verlängert worden: Bereits zum 19. Mal – die Vorgängergenerationen eingerechnet – hat sich der James Cook bei den Campingbussen der Spitzenklasse den ersten Platz gesichert. In diesem Jahr setzten die Leser das Reisemobil auf Basis Mercedes-Benz Sprinter mit einem Stimmenanteil von 43,1 Prozent erneut mit großem Vorsprung auf Platz eins der Klasse über 45 000 Euro.

Ebenfalls einen Klassensieg heimst der Dethleffs Globeline T ein. Das elegante Reisemobil auf Sprinter-Basis war in der Spitzenkategorie der teilintegrierten Reisemobile über 50 000 Euro angetreten. Den ersten Platz in der Superklasse der integrierten Reisemobile über 100 000 Euro erzielt abermals die Hymer S-Klasse, ebenfalls auf Basis des Mercedes-Benz Sprinter.

## **Zahlreiche Reisemobile auf Mercedes-Benz Basis gut platziert**

Seite 2

Neben den drei Siegern schneiden weitere Reisemobile auf Mercedes-Benz Basis ausgezeichnet ab. So erreichen sowohl der La Strada Regent L und die Hymer B-Klasse SL Bestline auf Sprinter als auch der Mercedes-Benz Viano Marco Polo in ihren jeweiligen Kategorien den Bronzerang. Mit Importsiegen bei den integrierten Reisemobilen machen Esterel und Rapido 9 Serie M auf Sprinter nachdrücklich auf sich aufmerksam.

## **Sprinter auf Rang zwei der Basisfahrzeuge**

Da verwundert es nicht, dass der Mercedes-Benz Sprinter unter den Reisemobil-Basisfahrzeugen einen ausgezeichneten zweiten Platz belegt. In diesem Jahr ist er dem Sieger der Kategorie mit einem Stimmenanteil von exakt 1,9 Prozent der Stimmen bis auf einen Wimpernschlag nahe gerückt. Der Sprinter – und damit vor allem Reisende und Aufbauhersteller – profitiert unter anderem von seiner unübertroffenen Sicherheitsausstattung, der komfortablen Ausstattung und dem herausragenden Fahrwerk. Auch ist er als einziges Basisfahrzeug ab Werk in der Kombination von traktionsstarkem Hinterradtrieb, Tieffrahmenchassis und Einzelradaufhängung an der Hinterachse lieferbar. Darüber hinaus bietet Mercedes-Benz den Sprinter als einziges Modell seiner Klasse mit einer besonders komfortablen Getriebe-Wandlerautomatik an.

Ansprechpartner:

Albrecht Eckl, Telefon: +49 711 17 5 21 31

E-Mail: [albrecht.eckl@daimler.com](mailto:albrecht.eckl@daimler.com)

Michael Gutzeit, Telefon: +49 711 17 5 24 10

E-Mail: [michael.gutzeit@daimler.com](mailto:michael.gutzeit@daimler.com)

Bilder mit den Nummern **09 A 23** und **07C1273-033** sowie weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar unter:

**[www.media.daimler.com](http://www.media.daimler.com)**